
総会議事録 

 

１ 開催日時 

   平成２２年５月３０日（日） １３：３０から１６：００まで 

２ 開催場所 

   山形市役所１１階大会議室 

３ 当日の会員数 

   個人２２０名，２８団体，１３１事業者： 総数３７９    

４ 出席者数（委任状を含む） 

   個人１６９名，２３団体，１１０事業者： 総数３０２（定足数１９０） 

うち，当日協力スタッフ１４名（会場設営，受付ほか） 

５ 議事の経過及び結果 

   議長については，規約第１１条第２項の規定により，総会出席会員の中から個人会

員の大場恵子さんを選出した。 

   第１号議案 平成２１年度事業報告及び収支決算報告について 

承認 

   第２号議案 平成２２年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 

承認 

   第３号議案 役員改選について 

任期満了により役員選任を行った。 

選考方法として，選考委員会開催及び３名の選考委員選任について

事務局より提案し，提案どおり承認 

           選考委員長   田中晶英 

           選考委員     佐藤さおり，高橋イヨ子 

選考委員会により，以下のとおり提案し，提案どおり承認  

会長    菅野節子 

副会長   長瀬洋子 ，樋口孝司 

幹事    中村明千 ，鈴木隆男 ，齋藤淳 ， 

村中秀郎 ，金澤和子 

           監事    鈴木四季子 ，渡辺明 

第４号議案 規約の一部改正について 

承認 

 

 

６ 質疑応答は以下のとおり 

   第２号議案  平成２２年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 

（質疑①）食品トレーの工場が寒河江にあるようだが，周辺地域に環境ホルモンの



影響がないようにしてもらいたい。 

（議長） ねットとしての活動というよりも，もっと大きな環境の話なので，貴重

なご意見として承りたい。 

（質疑②）山形市大花火大会の運営委員をしている者だが，会員の増加について，

地元の優良企業や学生などに声掛けしてみてはどうか？また，エコキャ

ップ事業に関して，花火大会と連動してみてはどうか？そして，大会の

運営などにも関わっていただけるとありがたい。 

（質疑③）町内会長をしている者だが，エコキャップ事業についてはどの程度のも

のなのか？事前に町内会にも連絡などはあるのか？ 

（事務局）エコキャップ事業に関しては，現在既に各事業者・団体等で取り組んで

いただいている実績がある事から，新たに立ち上げるという事ではなく，

そういう活動に参加していただくきっかけづくりとして，各ご家庭用に

配布する方向で考えている。 

（質疑④）トレーの回収については，マナーが悪いなどの点で，事業者は大変な思

いをされているようだ。消費者への呼びかけを徹底するとか，事業者に

対しても，はがれやすいシールを使用してもらうなどの指導をしてもら

ってはどうか？ 

（高橋部会長）消費者への呼びかけは今後も積極的に活動していきたい。シールに

ついては，はがしやすいと買う時に貼り替えをする人等もおり，事業者

も苦慮しているようだ。なお，今後も連絡を密にして協力していきたい。 

 

７ 情報交換「身近なリサイクル勉強会」 

   講師：㈱ジョイ グリーンアドバイザー 秋場 史浩氏 

     

 生ごみ処理機の生成物から良い肥料を作るため，実演を交えながら講演をして

いただいた。 

○生ごみ処理機で処理できないものとして 

…病気になっている葉っぱは入れないこと，繊維が多いものは短く切ること，

電気式の場合，柑橘類は油分があるので大量には入れないこと。 

○臭いや害虫について 

 …野菜くずだけだとあまり臭いが出ないこと，虫が出ても殺虫剤は使わないこ

と，コンポストの場所替えのとき，臭いがしたり汚れたりしていても内側は洗わ

ないこと。 

このように，実際に使っている人が知りたい事を，具体的に分かりやすく教えて

いただいた。 


